

L'ancien président du Sénat français exprime sa solidarité avec Cuba

Image not found or type unknown

Paris, 9 août (RHC) L'ancien président du Sénat de France Jean-Pierre Bel a exprimé sa solidarité avec Cuba et lui a souhaité une sortie rapide de la scène difficile imposée par l'incendie qui ravage depuis vendredi la base des Supertankers de Matanzas.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le maire et dirigeant socialiste de l'époque s'est inquiété de la situation dans la province occidentale, où une foudre a frappé un des réservoirs de carburant de la zone industrielle, déclenchant des explosions et un incendie encore incontrôlable.

Il s'agit d'un coup dur dans le contexte déjà difficile que vit Cuba en raison des difficultés connues, a déclaré l'envoyé du président François Hollande de 2015 à 2017 pour l'Amérique latine, qui a rappelé que l'île subit depuis longtemps les conséquences du blocus économique, commercial et financier américain.

Selon Bel, Washington devrait mettre fin aux mesures discriminatoires qu'il applique à la nation antillaise, afin de faciliter l'aide à Matanzas et au pays en général.

Le blocus entraîne de nombreuses privations pour le peuple cubain, et je pense que les États-Unis devraient être conscients de ce que signifie essayer de rendre par la faim et la pauvreté un peuple qui veut vivre en paix et dans des conditions normales, a-t-il souligné.

Dans ses déclarations, Bel a plaidé en faveur de la solidarité internationale avec l'île des Caraïbes et a réaffirmé son soutien et sa solidarité en ces moments difficiles. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/296053-lancien-president-du-senat-francais-exprime-sa-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba